



Zusammengestellt von Wolfgang von Lengerke

## *Der neue Fiat*

Seit langer Zeit kämpft die mit der europäischen Automobilindustrie eng verknüpfte Firma „Fiat“ für den kleinen, hochwertigen Leistungswagen.

Fiat war eine der ersten Fabriken, die einen wirklich gebrauchsfähigen Kleinwagen zu annehmbarem Preis auf den europäischen Markt brachten, es war der „Fiat 509“. Ein kleiner Wagen mit 4-Zylinder-Motor.

Die Entwicklung des europäischen Automobilmarktes kam der Schöpfung der Fiat-Werke entgegen. Das kleine, sparsame Automobil steht heute immer noch im Mittelpunkt des Interesses und dürfte auch für die nächsten Jahre nichts an diesem Interesse einbüßen.



3 erste Preise für Fiat in Saarow